

Begeisterndes Frauenkonzert von Vocalis

Am Freitag, 21. Juni hat das Männergesangsquartett zusammen mit dem Kulturhaus Rössle und mit uns vom Unterland Tourismus zum Frauenkonzert an einem unkonventionellen Ort eingeladen.

Über 400 Personen aus dem ganzen Land sind der Einladung in die Parkhalle beim Rössle in Mauren gefolgt und sie mussten ihr Kommen nicht bereuen.

Das Vocalis bot ein sehr abwechslungsreiches Konzert mit Liedern aus den verschiedensten Musikstilrichtungen. Eine humorvolle Moderation führte durch den Abend. Dabei wurde das Publikum immer wieder einbezogen. Zum Beispiel wurde Altvorsteher Freddy Kaiser «kritisch» zur Frauenparkhalle befragt, welche in seiner Zeit als Vorsteher gebaut wurde. Schlagkräftig stand er Red und Antwort. Oder plötzlich sprach das Vocalis vom fehlenden Werbesong von Unterland Tourismus, den sie aber vorsingen können. Spontan wurde das Vorstandsmitglied Dietmar Hasler eingeladen, das Quartett zum Quintett zu verstärken und die Hymne «Wenn'd vo witem kunnscht, denn siachs es, üers Underland ischt schöö» zu singen. Diese Aufgabe meisterte er mit Bravour.

Das Publikum konnte zum Abschluss mitsingen und es ertönte ein herrlicher riesiger Chor zum Lied «All's, was bruuchsch uf der Welt, das ischt Liabi». Bei einem gemütlichen Apéro sprachen die vielen Gäste noch bis spät in die Nacht ausschliesslich überschwängliche Komplimente zum herrlichen Konzertabend aus.

